
平成 26 年度 第２回理事会  記録   

 

                                        平成26年７月 16 日（水） 15：00～ 

                                        八洲学園 7F 会議室                        

                                         

    <議長> 副会長 大 石 幸 和 

                                              <記録> 事務局 小 山 

Ⅰ あいさつ 

  １  高 Ｐ 連                          会長   松本 一彦  

      ・研修大会お疲れ様でした。おかげさまでスムーズに運営できた。アンケート集計結果が楽しみである。 

   

２ 校 長 会                          副会長(高Ｐ連担当常任理事) 鴫原ふみ子 校長 

     ・今年、いろいろな新しい取組があり良かった。野球大会の開会式に出席したが、ここに出ることをめざし

てきた学校等、甲子園をめざす学校、それぞれの目標を持って各学校の選手が一堂に会して皆頑張

っている姿を見てきた。全ての生徒たちの頑張りを支援できるＰＴＡの活動にしてほしい。 

 

３ 生涯学習課                         副主幹兼社会教育主事     古住有美 副主幹 

     ・研修大会に参加させていただき感謝する。分科会でも活発な発言が見られ有意義な会であった。また、

その折に 8 月の生涯学習課指導者研修にむけてのアンケートを取らせていただき､1，068 人分も集ま

った。感謝する。 

   
Ⅱ 協議事項 

 １  7/12(土) 研修大会の反省と課題について                                                  

       ○ 担当の鈴木総務よりアンケート（集計途中)での中間結果概要の報告あり。 

           「 アンケート 1059枚回収した。主な意見感想は次のようなものだった。 

・ 分科会、そして3033運動についても良かった。 

・ 弁当を分科会毎に一緒に食べることで、コミュニケーションを深められ、円滑に分科会協議

に入ることができ、意見がとりまとめやすくなった。 

・ パワーポイントの使用(広報分科会)にあたっては、印刷版もほしかった。 

            ・ 講演会をなくし、分科会の時間が確保されたが、協議にはさらに時間が欲しかった。 

・ 分科会は事前にテーマ案があり、話しに入りやすかった。 

・ 他のグループの声が気になった。 

・ 受付は、人があふれていたので、案内板をもっと早く出した方が良い。 

         集計について､「9月までに集計結果をまとめホームページに掲載する予定     」 

○ 各理事に感想意見が求められた 

            ・ 分科会で最初に大きなテーマを投げかけることで、話合いがスムーズに進んだ。 

・ 分科会・グループのリストを見ていなくて自分の行き場を把握していない､また､間違え 

て知らされる参加者が見受けられた。 

･ 空調が暑かった。 

            ・ 複数のグループが入っていた大部屋ではそれぞれ席を動かしたりして工夫していた。 

            ・ うまくいっている事例の情報が得られるよう、発表の時間がもっとあった方が良かった。 

            ・ 事前の準備がよく、スムーズに進められた。 

・ 進行にあたっては、進行台本がないのでできる人とできない人がいると思う。 

・ 同じ部屋に13グループは良さもあるが、やはり多すぎた。 

・ 自分のグループが分からない参加者がいたので、部屋ごとの入り口に座席表を掲示し 

てはどうか。 



・ サポーターで最後まで手伝ってくれた人がいた。 

・ 小分けの花用の花瓶が欲しかった。 

・ 「各分科会の記録はどうなるのか」と問われ、「ホームページに載せる」と応えたのでよ 

ろしく。  

・ 分科会で話が盛り上がったので、続いて懇親会も行いたかった。 

・ 2部屋合同で発表し合い、良かった。 

・ グループ間に衝立があった方が良かった 

・ 全体会に遅れてくる人がいたので、会場図は入り口の外にもあった方が良かった。 

・ ｢校外･環境･ふれあい｣分科会を分けた方がよい。名前でなく､活動内容別にグループ 

分けできないか検討してほしい。 

・ 交通費の算出方法と役員のなり手についてが話題になった。各校様々に工夫してい 

て、それらの情報を共有でき、良い研修会だった。｢顧問｣のサポートも成功の要因だっ 

たと思う。 

・ 同分科会のグループ同士部屋が異なり、情報を共有できないので残念であった。 

・ 弁当を初めて合う知らない者同士で摂るのはいやだったが、スムーズに話合いに 

  入れたことは良かった。 

 ・ 資料の袋詰めにあたって、同じ資料を 1つの袋に複数枚入れてしまうことがあるの 
余分に用意しておいてほしい。 

・ 分科会・グループのメンバー表の掲示があった方がよい。 

          ・ 各会に案内表示がほしい。 

 

２  8/27(水) 第1回交通安全対策特別委員会について                       

      ・北村総務より資料1㌻～3㌻に基づき実施について提案あり、承認された。 

・関連して資料4㌻「平成２6年度 県高Ｐ連交通安全運動関係事業計画」について説明があり、 

挙手により承認された。 

  

３  11/20(木) 第53回県大会について 
        担当より：「県大会の計画策定にあたり、見直しを図り、問題点の改善をしていきたい。 
         ついては、理事、顧問からも意見をいただきたい。 

例えば、以前は、総会後に新旧会長と校長会を含め懇親会を行っていたので、県大 
会後もできないものか。同会場でそのまま懇談会を行うという考え方もある。 」 

理事からの意見： 
       ・ 急に変えるのは無理がある。今年は例年どおり行うべき。 

・ 要項に掲げた｢目的｣は大会だけの目的というよりも、研修大会とセットで実現する 
内容である。 

・ 大会での発表校 3校を選定するのに、選考方法に公平性､客観性を担保するのは難し 
いので、10校に発表してもらってはどうか。 

・大会は、10校の発表をメインにすることを考えてはどうか 
・大会での発表校 3 校の選定を役員でするのか理事会でするのか、開示するのか否か、
きちんと決めておくことが必要である。 
・大会での発表校をテーマで決めるのか、善し悪しで決めるのかを決める必要がある。 
・ 以前は、総会後に新旧会長と校長会を含め懇親会を行っていたので、県大会後もでき 
ないものか。同会場でそのまま懇談会を行うという考え方もある。 
・選出する前の地区大会発表校を 2校のうち 1校を｢明確な基準によって選定する｣にあ 
たっては、必ずしも統一した基準によるものでなく、各地区それぞれ事情や経緯に合 
わせ地区の判断によるべき。 



４ 高Ｐ連ﾎｰﾑﾍﾟー ｼﾞの更新について 

     担当副会長より 

・ 現在の県高P連ホームページの画面構成をリニューアルし、メニューを見易い形に、新しい 

情報をすぐにアップでき、利用しやすいようにしたい。また、できれば、レスポンシブルデザイン 

(スマホ対応) にしたい。 ついては、委託業者を含めて見直しを進めていきたい。 

                                                         → 賛成の声あり。反対意見なし 

 
 
Ⅲ 連絡・報告事項 

１ 理事会までの会議結果、事業報告等 

１) 役員 
 
２) 理事 
 
３) 委員会 
 (1) 調査広報委員会 
    ・ 広報用の関東大会感想の報告をお願いします。詳細はメールで送ります。 
    ・ 学校訪問をして単Pの活動を紹介していきたいと考えている。 
 (2) 健全育成委員会 

・ エイズ講演会補助の申請７月末までです。                       
 

  ４) 生涯学習課より 

      ・8月25日(月)生涯学習課指導者研修県立高等学校ＰＴＡ担当教員コースについて 

         ・ シンポジストの一人として松本会長さんにお願いしました。 

         ・ グループ協議の協力者をお願いします。 

・ 7月23日教育委員会との教育懇談会について、 

・各課の事業説明のテーマ、資料は事務局宛に送付させてもらった。 

 

５）事務局 

   (1) 各地区大会について 
     ・ 地区大会･専門部会大会の日程･会場決定分について聴き取り  資料5㌻ 
    ・「 7月末日までに、大会計画書(様式２-１)を事務局あてにFAX(045-432-5891)で提出を」 
                                      資料 6㌻参照 
 (2) 各地区交通安全大会について 
   ・｢7月末までに、地区交通安全高校生･ＰＴＡ大会計画書(様式 3-1)・地区交通安全対策会議計

画書(様式 4-1)を事務局あてにFAX(045-432-5891)で提出を」     資料7～8㌻参照 
 
  (3) 教育懇談会について 
  ① 教育委員会との教育懇談会  

 平成 26年 7月 23日（水） 教育懇談会 15:00～17:00 メルパルクYOKOHAMA 
                   研修会   17:30～19:30           〃 
  ② 安全振興会との教育懇談会 
   平成 26年 8月 29日（金） 懇談会   15:30～17:30    ローズホテル 
                 学校安全を考える会 17:30～19:30   〃 
③ 県立高等学校校長会との教育懇談会  
・ 平成 26年 9月 3日（水）  教育懇談会 16:30～17:30 八洲学園 

                   懇親会    18:00～20:00 ローズホテル 



  (4) かながわ教育フォーラム鎌倉大会について               
    ・ 周知依頼がきているので案内パンフレット配布する。       別配布資料参照 

                     
Ⅳ 今後の予定等 

１ 役員会・理事会 

 
平成26年度第３回 

【９月理事会】 

平成26年度第４回 

【10月理事会】 

平成26年度第５回 

【11月理事会】 

月  日 ９／３（水） １０／１５（水） １１／５（水） 

場  所 八洲学園 7階会議室 神之木台 神之木台 

役員会 １３：００～ １４：００～ １４：００～ 

理事会 １４：００～ １５：００～ １５：００～ 

 

２ 行 事 

行   事   名 日   時 場   所 対象役員等 

教育懇談会(教育委員会､高Ｐ連役員) 7月23日 (水) 15:00～ メルパルク 役員対応 

全国高Ｐ連福井大会ほか 8月21日(木)～23(土) 福井県 サンドーム福井ほか 
会長・副会長１
名・事務局長 

生涯学習課指導者研修高Ｐ担当教員コ
ース 

8月25日(月) 13:30～
17:00 

県民センター ホール他 全 

第１回交通安全対策特別委員会 
8月27日(水) 14:00～
15:30 

神之木台１Ｆ会議室 
会長・健全育成
委員会 

交通安全連絡会 8月27日(水) 15:40～ 神之木台１･２Ｆ会議室 
会長・健全育成
委員長・担当副
会長・事務局長

教育懇談会 (安全振興会､高Ｐ連役員) 8月29日(金) 15:30～ メルパルク 役員対応 

教育懇談会 (校長会､高Ｐ連役員) 9月3日(水)  16:30～ ローズホテル 役員対応 

全国高Ｐ連 会長･事務局長研修会 9月20日(土)～21日(日) ルビノ京都堀川 会長・事務局長

関東高Ｐ連 会長･副会長･局長会議 10月9日(木)～10日(金) 水戸 
会長・副会長・
事務局長 

県下４Ｐ協懇談会 未定 未定 役員対応 

第52回県大会 11月20日(木) 12:30～ パシフィコ横浜 会議センター 全 

健全育成大会 
広報紙コンクール表彰式 

2月1日(日) 12:30～17:00
    (時間修正あり)

パシフィコ横浜アネックス 全 

 

３ 外部会議等 

会 議 等 名 日   時 場   所 対象役員 

県青少年芸術劇場「オズの魔法使い」 7月20日(日) 14:00～   県立青少年センター  

禁煙､分煙活動推進会議 第２回理事
会 

7月23日(水) 19:00～20:30 神奈川県予防医学協会３Ｆ 北村総 

部活動活性化推進協議会 7月24日(木) 14:00～16:30
かながわ県民センター２Ｆ
特別会議室 

小川副 

かながわ伝統芸能祭「歌舞伎鑑賞教
室」 

7月26日(土) ･27日(日) 
11:00～・14:30～

県立青少年センター  

社会環境健全化推進街頭キャンペー
ン 

7月27日(日) 16:30～17:30 川崎フロンパーク  

全国高等学校総合体育大会開会式 8月1日(金)  16:30～17:30 味の素スタジアム 会長 

教科書調査委員会 8月8日(金)  14:00～15:30 委員会会議室 
小川副､北村総､
松下総 

社会環境健全化推進街頭キャンペー
ン 

8月9日(土)  17:00～18:00
日産スタジアム試合前イベ
ント会場 

 

 


